
Mazda-Meeting in Hann. Münden

Hannoversch Münden in Niedersachsen ist am kommenden Wochenende (27.-29.7.2018) Treffpunkt von bis zu 400 Mazda MX-5 aus ganz Europa. Der deutsche Importeur ist wieder mit einem Messestand vor Ort vertreten und zeigt exklusiv vor der Markteinführung den neuen MX-5 Skyactiv-G 184 mit mehr Leistung. Det Müller, der mittlerweile nicht nur durch die Sendung „Grip – Das Motormagazin“ bekannt ist, sondern auch als Chef des Youtube-Formats „Mazda Garage“ steht am Sonnabend um 14 Uhr zum Meet and Greet bereit. Das Rahmenprogramm der Veranstaltung umfasst außerdem Aus- und Suchfahrten, eine Tombola und eine MX-5 Bewertung.

Neben einer Erweiterung der Assistenzsysteme wurde der Mazda MX-5 mit dem größeren 2,0-Liter-Motor zum neuen Modelljahr grundlegend überarbeitet: Die maximale Drehzahl steigt von 6800 auf 7500 Umdrehungen pro Minute, die Höchstleistung klettert um stolze 24 PS auf 184 PS. Darüber hinaus liegt das maximale Drehmoment von 205 Newtonmetern bereits 600 Umdrehungen früher an. Die Höchstgeschwindigkeit steigt auf 219 km/h, für den Sprint von null auf 100 km/h benötigt der Roadster 6,5 Sekunden.
(ampnet/jri)

Bilder zum Artikel



Mazda MX-5.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Mazda